



Grundschulverband Bergheim-Mitte

Gemeinschaftsgrundschule der Kreisstadt Bergheim

E-Mail: ass-rem@bergheim.de
www.grundschulverband-bergheim-mitte.de



Hauptstandort:

Albert-Schweitzer-Schule, Ahornweg 2, 50126 Bergheim, Tel. 02271 – 4 14 30

Teilstandort:

Remigiusschule, Füssenichstraße 21, 50126 Bergheim, Tel. 02271 – 4 18 64

Ergänzung zur Stellungnahme der Schulkonferenz zum Entwurf der Kreisstadt Bergheim „Infrastrukturelle Schulentwicklungsplanung Primarstufe 2021 inklusive der Bestandsaufnahme von Jugendhilfeangeboten, April 2021“ vom 06.05.2021

Am 17.05.2021 fand ein Klärungsgespräch mit Frau Hülsewig und Herrn Esser statt. Abschließend wurden wir gebeten, den Punkt der Erweiterung unseres Hauptstandortes Albert-Schweitzer-Schule weiter auszuführen.

Unser klarer Wunsch ist der Erhalt der Schulgemeinschaft, so dass alle bisherigen und zukünftigen „REMigiASSe“ an einem Standort unterrichtet werden können, wenn schon eine Schließung unseres Teilstandortes Remigiusschule unumgänglich ist.

Dies schließt auch die Kinder aus Bergheim-Thorr und aus Bergheim-Zieverich ein, deren Eltern aufgrund von Geschwisterkindern und enger Verbundenheit den Hauptstandort Albert-Schweitzer-Schule als Wunschschule wählen.

Damit wird auf jeden Fall ein dritter Zug nötig sein.

Die aktuell durch den Brand und die festgestellten baulichen Mängel bestehende Situation spricht für einen Ausbau. Auch die örtlichen Gegebenheiten bieten ausreichend Platz für eine dreizügige Grundschule.

In der Vergangenheit gab es zahlreiche gemeinsame Veranstaltungen, z. B. Klassenfahrten, Schulfeste und Zirkusprojektwochen, die uns als Gemeinschaft festigten.

Wir als Eltern, Kinder, Lehrer:innen und Mitarbeiter:innen der GGS Grundschulverband Bergheim-Mitte möchten auch zukünftig von diesen erfolgreichen Anstrengungen des Zusammenwachsens profitieren.

Wir bitten daher um eine wohlwollende Prüfung der Machbarkeit eines dreizügigen Ausbaus unseres Hauptstandortes Albert-Schweitzer-Schule unter Berücksichtigung der vorgenannten Argumente, wie er uns bereits im Herbst 2018 in Aussicht gestellt wurde.

Beschluss der Schulkonferenz vom 21.05.2021
gez. Petra Lemper, Rektorin